

Calendario de marcado del año fiscal 26

[Hogar](#) / [Noticias](#) / [Observaciones](#)

COMENTARIOS DE DÍAZ-BALART EN LA SUBCOMISIÓN DE SEGURIDAD NACIONAL, DEPARTAMENTO DE ESTADO Y PROGRAMAS RELACIONADOS DEL AÑO FISCAL 2026

15 de julio de 2025 • Observaciones

El Subcomité entrará en sesión.

Les doy la bienvenida a todos a la sesión de hoy del subcomité del Año Fiscal 2026 sobre el primer proyecto de ley de asignaciones para Seguridad Nacional, Departamento de Estado y Programas Relacionados. Permítanme agradecer al presidente Cole su liderazgo esencial al frente del Comité de Asignaciones y su sabiduría al reorientar este subcomité, comenzando por cambiar su nombre para reflejar mejor que las inversiones realizadas en nombre del pueblo estadounidense están destinadas a promover la seguridad nacional de Estados Unidos.

También quiero agradecer al miembro de mayor rango Frankel y al miembro de mayor rango DeLauro, y a todos los miembros del subcomité por su colaboración en el desarrollo de este proyecto de ley.

El proyecto de ley que hoy nos ocupa cumple con la agenda "América Primero" del presidente Trump. Ante todo, al reducir drásticamente el gasto. La financiación se recorta en un 22 % con respecto al nivel promulgado. La mayor amenaza para la estabilidad y la seguridad de nuestro país es nuestra deuda, y este proyecto de ley, de forma drástica pero responsable, frena el gasto. Estos recortes se suman al recorte del 6 % logrado en la versión final promulgada de la Ley de Operaciones Estatales en el Extranjero del año fiscal 2024, que se prorrogó en la Resolución Constitucional.

El proyecto de ley prioriza nuestra seguridad nacional, especialmente en el hemisferio occidental, Oriente Medio y el Indopacífico. Brinda un apoyo incondicional a Israel y financia íntegramente el Memorando de Entendimiento entre Estados Unidos e Israel, proporcionando 3.300 millones de dólares en asistencia de seguridad para que Israel pueda defenderse de amenazas existenciales. Otros socios y aliados clave en Oriente Medio, como Egipto y Jordania, reciben un firme apoyo.

El proyecto de ley incluye financiación y condiciones para enfrentar la amenaza a la seguridad nacional que plantea el Partido Comunista Chino, incluso mediante una nueva disposición que prohíbe el apoyo a instituciones académicas que se asocian en programas STEM con universidades controladas por la República Popular China o el PCCh en la China comunista, y continúa prohibiendo que la asistencia extranjera se utilice para reembolsar préstamos a la República Popular China.

Se proporcionan 500 millones de dólares en financiación militar extranjera a Taiwán y se brinda un fuerte apoyo a otros socios clave en el Indo-Pacífico, como Filipinas y los países insulares del Pacífico.

Este proyecto de ley continúa con importantes inversiones para combatir el tráfico de fentanilo y las organizaciones criminales transnacionales que están detrás del flagelo de la adicción a las drogas que enfrenta cada comunidad en Estados Unidos.

El proyecto de ley deja claro que los países que no estén dispuestos a cooperar en asuntos de importancia directa para los estadounidenses serán responsables. Se acabaron los días de una política exterior estadounidense débil.

El proyecto de ley recorta o retiene la ayuda a los países que ya no promueven intereses compartidos, como: Colombia, debido a los fracasos abyectos de la administración Petro en la prevención de la violencia política, la creación de deterioro económico y el envalentonamiento de los criminales transnacionales; Sudáfrica, a menos que cesen la cooperación con nuestros adversarios y defiendan el estado de derecho; y México, hasta que cumplan con los requisitos sobre entregas de agua a los Estados Unidos de acuerdo con los términos del Tratado de Aguas de 1944.

El proyecto de ley también bloquea la asistencia a cualquiera que apoye, financie o facilite las operaciones del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba o del Ministerio del Interior. Agradezco que el presidente Trump y el secretario Rubio hayan utilizado el lenguaje que incluyó en el proyecto de ley del Año Fiscal 2024 para sancionar a los matones antiestadounidenses del régimen cubano que colaboran estrechamente con adversarios estadounidenses.

El proyecto de ley responsabiliza a las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales y establece un mayor escrutinio de las acciones de los Estados miembros, incluido su historial de votación en las Naciones Unidas, a la hora de determinar la asignación de fondos.

No se incluyen fondos para el Presupuesto Regular de las Naciones Unidas, y se prohíben fondos para: la Organización Mundial de la Salud, la

Comisión de Investigación de las Naciones Unidas contra Israel, el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (OOPS), el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, la Corte Penal Internacional y la Corte Internacional de Justicia.

Además, el proyecto de ley incluye una nueva disposición para exigir justicia para las víctimas asesinadas en los ataques terroristas del 7 de octubre, incluidos ciudadanos estadounidenses, al requerir plena rendición de cuentas del personal de UNRWA involucrado en ese brutal ataque.

Estos son solo algunos ejemplos de cómo se ve la política exterior de Estados Unidos Primero en este proyecto de ley. Pero hay más.

El proyecto de ley prohíbe la financiación de programas controvertidos o ineficaces que los estadounidenses no apoyan y que nuestros aliados y socios no necesitan. El proyecto de ley apoya la plena implementación de órdenes ejecutivas clave que reflejan un claro compromiso con la soberanía nacional, la seguridad fronteriza, un gobierno limitado y los valores estadounidenses, incluyendo aquellas relacionadas con la restauración de la libertad de expresión y el fin de la censura; la eliminación de los programas de Diversidad, Igualdad e Igualdad (DEI); y muchas otras.

El proyecto de ley crea el Fondo de Oportunidades América Primero, que fortalecerá la influencia de Estados Unidos en el exterior y permitirá una respuesta rápida ante las crisis. También crea la cuenta para Programas de Inversión en Seguridad Nacional, una nueva cuenta que facilita el despliegue eficiente y estratégico de programas que apoyan los intereses de seguridad nacional de Estados Unidos. En conjunto, esta reordenación de prioridades de recursos garantiza que nuestra política exterior se centre en lograr que los estadounidenses sean más seguros, fuertes y prósperos.

De importancia crítica es que el proyecto de ley mantiene todas las disposiciones pro vida de larga data junto con medidas mejoradas de supervisión y transparencia para garantizar que el dinero de los contribuyentes estadounidenses no financie abortos, una política que los estadounidenses apoyan abrumadoramente.

Quiero retomar las cifras que mencioné al principio. El proyecto de ley supone un recorte del 22 % respecto al nivel aprobado para el año fiscal 2025. Estamos totalmente concentrados en frenar los años de gasto descontrolado que caracterizaron a la administración anterior.

Seamos sinceros, para nadie era un secreto que la administración anterior financiaba programas controvertidos y derrochadores, e incluso programas perjudiciales para nuestra seguridad nacional. Los debatimos extensamente durante nuestras revisiones. Sin embargo, la administración anterior continuó financiando estos proyectos controvertidos, lo que llevó al pueblo estadounidense a perder la confianza en nuestra ayuda exterior.

Incluí prohibiciones en el proyecto de ley para abordar estas actividades vergonzosas y asegurar a los contribuyentes que su dinero se destinaría a defender nuestros intereses de seguridad nacional. Prohibiciones a los espectáculos de drag queens, a la contratación de personas en igualdad de oportunidades (DEI) y a la financiación de los laboratorios del PCCh. En su momento, estas prohibiciones fueron criticadas. Ahora, parece que todos coincidimos en que deberían haber estado vigentes desde el principio.

A lo largo de este proceso, el objetivo es administrar adecuadamente el dinero de los contribuyentes, representar las prioridades de nuestros electores en materia de asistencia exterior y, sobre todo, proteger la seguridad nacional de Estados Unidos. Este proyecto de ley no sería lo que es sin las valiosas aportaciones de cada miembro de este panel. Sus acertadas recomendaciones han dado forma a la medida que tienen ante ustedes y les agradezco sus contribuciones.

Antes de cerrar, también quiero agradecer al personal de ambos lados del pasillo por su arduo trabajo.

Ahora quisiera reconocer a mi buena amiga y miembro de mayor rango, la Sra. Frankel, por sus comentarios.



APPROPRIATIONS

CHAIRMAN TOM COLE

Tom Cole

[Contacto](#)

[Privacidad](#)

[Casa.gov](#)

[Accesibilidad](#)

[RSS](#)

[Sitio web de minorías](#)